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ORDINE DEL GIORNO: 231  del  27/12/2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 9,00 

                                                    

CONSIGLIERI  Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 9,00 11,55     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 9,00 11,45     

Caputo                  Valentina Assente 9,00 11,55     

Chinnici                Valentina 

 

Assente 9,00 11,55     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Presente 9,40 10,45     

SINTESI VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno sette del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino, giusto avviso n° 231 del 27 dicembre 2018, presso la 

sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 09.00 il Presidente Bertolino, assistito dalla segretaria sig.ra Marilena Manduci, dispone 

l’appello e constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta. 

In data odierna la Commissione incontra gli Uffici al Verde nelle persone dell’agronomo dott. 

Rosario Rosano e la d.ssa Agnese Viola che erano stati invitati telefonicamente nel corso della 

seduta del 4 gennaio u.s. in cui era emersa la necessità di avere delucidazioni più dettagliate 

riguardo alla proposta di delibera “Modifica del Regolamento  del Verde Pubblico e privato 

della città di Palermo approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 355 del 16 

ottobre 2008 – sostituzione ed integrazione Allegato “G” – Regolamento degli Orti Urbani e 

Giardini Condivisi . 

Durante il dibattito, gli Uffici che si soffermano a illustrare dettagliatamente l’allegato g in 

questione, sottolineano che purtroppo gli Uffici in genere e in particolar modo il Polo Tecnico e il 

Centro Storico, nel realizzare progetti riguardanti il verde, tendono a disconoscere l’esistenza di un 

regolamento, per cui spesso vengono consegnati lavori che risultano non allineati a quanto stabilito 

dal regolamento definendo così il lavoro fatto, praticamente perso. 

La Cons.ra Valentina Caputo, pone l’attenzione sull’art.3 lettera b dell’allegato g (vecchio) che 
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prevede che l’assegnazione iniziale di un orto avvenga con una doppia modalità ovvero in base al 

reddito e seguito sorteggio. Chiede ai funzionari come mai tale indicazioni non siano state previste 

nella modificato allegato g n. 1 (nuovo). 

Gli Uffici rispondono che non è stata prevista per scelta politica. 

Il dibattito si sofferma lungamente sulla modalità di raccolta delle potature, il compostaggio e le 

grosse difficoltà che si incontrano per lo smaltimento delle ramaglie, legato soprattutto ad un 

trituratore che non può essere utilizzato in quanto il rumore emesso durante il funzionamento, 

supera i decibel di norma previsti. Il servizio potatura rimane in carico al Comune, e a quanto pare 

nel servizio con la RESET erano previste che 20 unità svolgessero tale servizio. Da quello che 

riferiscono gli uffici oggi presenti, questo servizio con la RESET non è mai stato attivato per 

diverse ragioni. 

In sostanza il servizio RESET comprende le scuole, e la cura di quasi tutte le aiuole, tranne quelle 

fatte dopo la stipula del contratto di servizio; gli uffici del Comune Ville e Giardini si occupano di 

potature e dei Giardini Storici. 

La Cons.ra Valentina Chinnici, porta in discussione la problematica legata ai giardini della scuola 

“Serpotta”, che definisce al pari di una selva oscura. La Consigliera informa che il Dirigente 

Scolastico, ha inviato numerosissime segnalazioni all’Ufficio competente senza mai avere avuto 

riscontro. 

Gli Uffici oggi presenti, dopo aver espresso la propria desolazione, suggeriscono di continuare con 

le segnalazioni. 

La Cons.ra Rosalia Lo Monaco, esprime grandi perplessità sulla indeterminatezza che tale atto 

mostra in particolar modo su alcuni punti, come ad es. non viene indicata alcuna  data riguardante 

la pubblicazione dell’avviso; stessa cosa avvien riguardo al censimento delle aree, che andrebbero 

ad essere affidate. 

Alle ore 11,55 il Presidente Bertolino dichiara chiusa la seduta. 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,55 

 

      La Segretaria                                                Il Presidente 

             Marilena Manduci                                       Francesco Bertolino 

            

                                                                                                                     


